



**Efrain de Jesús Gordillo**

**sinopsis: Milagros inesperados**

**Bioética y Normatividad**

**3°A**

**PASIÓN POR EDUCAR**

## Milagros inesperados

Esta es una película la cual trata de una persona afroamericana y por ende su color de piel es negra y la cual esta es una causa de discriminación en la sociedad donde pasa o donde sucede este acontecimiento, esta persona afroamericana tiene poderes milagrosos sin embargo este cuenta con una condena de muerte ya que es culpado de un presunto asesinato de dos niñas pero la forma de ser de este señor el jefe de los guardias duda de la culpabilidad del preso e investiga el caso y conforme a eso el preso empieza a demostrar sus poderes milagrosos y su bondad.

En la película que cree que entra toda la cuestión de los actos humanos y bien que se hace por las acciones buenas que hace el protagonista de apoyar a otras personas con el don de milagros que se le fue otorgado.

Esta relacionado con los actos éticamente buenos por lo que el protagonista ayuda a las personas y también con los actos de ética que esta persona tiene por lo que el consideraba que no era bueno de que exista una pena de muerte aunque los delitos sean graves ya que ninguna persona es digna de poder quitarle a la vida a otra persona y sobre todo quitarle la vida a aquellas personas que son inocentes como es el caso de esta película, sin embargo hay en día este es un problema que cada vez se da mas en nuestros entornos el culpar a personas inocentes para dejar en libertad a personas que realmente cometieron el delito, se dice que para poder llevar cabo una pena de muerte se supone que ya debería de haber un estudio científico bien investigado en el cual salga o señalen a una persona de que realmente es culpable de dicho suceso, sin embargo no es bueno solo dejarse llevar con testigos que asumen el echo que si es verdad si no incorporar ese método para que en realidad se cepa con certeza que esa persona si es responsable del suceso, de no ser así, no se debería de juzgar a una persona o de culpar si no existen pruebas certeras o verificadas sobre el suceso, incluso esta película también hace gran referencia a la impunidad que existen en los derechos de las personas, la película hace referencia a dos características mas importantes de los derechos

humanos la inteligencia y la voluntad, se podría decir que en esta película también aborda lo que es el racismo debido a que lo discriminan por su color de piel, es importante el poder tomar en cuenta estos sucesos ya que quiere decir que desde esas épocas ya estaba muy fuerte lo que es el racismo que hasta hoy en día lo vemos muy frecuentemente, ya que muchas veces por su color de piel vamos de menos a una personas o la señalamos cruelmente como si se tratara de un delincuente aun que este no lo sea, y solo nos dejamos llevar por su color de piel o su apariencia física.

En el caso de Poul nos deja una enseñanza muy buena la cual es que el hombre a veces realiza acciones que le conviene o beneficios y las cuales estas no siempre son buenas ya que para poder obtener esos beneficios muchas veces pasamos a afectar otras personas las cuales en realidad no tienen nada que ver ya que a veces por cualquier motivo nos dejamos llevar y afectamos a segundas personas sin tener una razón

Como conclusión sabemos de que no debemos juzgar a una persona simplemente por sus apariencia física como es su color de piel o algunas modificaciones que esta tenga, sin embargo también siempre es bueno emplear nuestros actos humanos en todo momento y aplicar nuestros valores que se nos ha inculcado desde pequeños y que muchas veces realizamos acciones en las cuales muchas veces afectamos a personas por nuestros actos o prácticas, también muchas veces somos muy dados a señalar a las personas sin tener un motivo sin saber que tanto pueda llegar a afectar esto en su vida, es por eso que esta película nos deja una gran enseñanza en cuantos son nuestros valores, ética y moral, ya que solamente así podemos evitar muchas cosas que nos pueden a afectar en nuestra vida.